



Frühstück auf der Sonnenterrasse: Wilma Vetter bediente die Besucher gerne. (Foto: U. Geis)

# „Schnitzelabende“ starten am Mittwoch

## Sinner Schwimmbadkiosk hat wieder geöffnet

**Sinn (uhk/s).** Zumindest auf dem kulinarischen Sektor ist das Sinner Waldschwimmbad am Wochenende in die neue Saison gestartet.

Zwar sind Becken und Außenanlagen für die Badesaison noch nicht fertig, allerdings bietet der Kiosk – zunächst an den Wochenenden – wieder die Möglichkeit zum gemütlichen Frühstück. Bei hervorragenden äußeren Bedingungen ließen sich viele Besucher Kaffee und Brötchen schmecken, während sie sich über den Stand der Bauarbeiten informierten.

Am kommenden Mittwoch

(8. Juni) beginnen auch wieder die schon zur Institution gewordenen „Schnitzelabende“ im Waldschwimmbad. Jeweils mittwochs bittet das Küchenteam zum Abendessen. Wie der Vorstand des Fördervereins mitteilte, können sich größere Gruppen auch andere Tage zum Essen aussuchen. Anmeldungen für die „Schnitzelabende“ nimmt Annelie Kutzer unter ☎ (0 27 72) 8 23 57 entgegen.

Nachdem die Folien im Becken verlegt sind, wird am Montag das Wasser eingelassen, sagte Vorsitzender Uwe Sauer. Die Badesaison beginnt etwa zwei Wochen später.